

# Una mujer comprometida

Obituario de María Soledad Yanguas Prieto, fundadora y exdirectora del Colegio Montespiño.

27/12/2017

**La Voz de Galicia** Una mujer comprometida (PDF)

\*\*\*\*\*

Enfermera, política y exdirectora del Colegio Montespiño, del que fue fundadora en 1974 junto con su

marido, Rafael Antón, y un grupo de padres de la ciudad. Esta era María Soledad Yanguas Prieto, Mary Sol, nacida en Zaragoza hace 84 años, que desde 1962 vivió en A Coruña donde fallecía la víspera de Nochebuena. Antes de Montespiño había participado, en 1965, en la fundación de Peñarredonda. Mary Sol era supernumeraria del Opus Dei desde el año 1961.

Hija de un general de brigada, «a Rafa lo conoció durante un verano en el que vino a Ferrol invitada por Paloma, hermana de Rafa, de la que era amiga. Poco después sus padres también vivieron en esta ciudad por destino de su padre», explicaba ayer un familiar. Se casaron en 1958 y durante cuatro años vivieron en Cádiz, antes de instalarse en A Coruña. Tuvieron una única hija, María, que es carmelita descalza en el Carmelo de Santa Teresa de A Coruña.

De su paso por la dirección de Montespiño, entre 1986 y 1992, Rosa Montenegro, amiga y subdirectora de formación del colegio, la describe así: «Era una mujer que gobernada desde el corazón pero con la cabeza en su sitio. Era audaz, valiente y comprensiva con las dificultades ajenas. Buscaba soluciones bajo las piedras. Delicada y fuerte a la vez. Nos hizo a todos muy felices».

Margot Cendón

La Voz de Galicia

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/una-mujer-comprometida-maria-soledad-yanguas/> (19/12/2025)